



Floydine@AdobeStock

Zauberwald Lenzerheide – Faszination für alle Sinne

Samstag, 13. Dezember 2025

Abfahrt 14h30, Carfahrt & Eintritt ca. CHF 79.–

Bereits seit 10 Jahren erwacht in der Lenzerheide ein Zauberwald zum Eintauchen, Staunen und Entdecken. Mit Lichtkunst und schönen Installationen entsteht eine Fantasiewelt, die bezaubert und inspiriert. Zudem finden verschiedene Konzerte statt. Das Gesamterlebnis für die Sinne in der winterlichen Bergwelt übt eine besondere Faszination aus. Aufenthalt im Zauberwald von 17.30 Uhr bis 20.00 Uhr. Verpflegungsmöglichkeit am Zaubermarkt und anschliessend Heimreise. (Nur für Personen, die gut zu Fuss sind, geeignet)



emimi@AdobeStock

Adventsmarkt im Backdorf mit Schaubacken

Mittwoch, 26. November 2025

Abfahrt 08h30, Carfahrt Fr. 50.–

Unsere Reise führt uns ins Backdorf Häussler, wo uns der stimmungsvolle Adventsmarkt erwartet. Hier gibt es neben liebevoll handgefertigten Produkten auch kulinarische Köstlichkeiten aus dem traditionellen Holzofen zu entdecken. In gemütlicher Atmosphäre können Sie die vorweihnachtliche Stimmung geniessen und vielleicht das ein oder andere Geschenk für Ihre Liebsten finden. Ein genussvoller Ausflug, der die Adventszeit auf besondere Weise einläutet.

Am Morgen Fahrt nach Sigmaringen, eine charmante und historisch geprägte Stadt an der jungen Donau. Das Hohenzollernschloss, Wahrzeichen der Stadt, thront majestätisch auf dem Berg. Historische Altstadt mit Fachwerkhäusern und tollen Einkaufsmöglichkeiten. Zeit für die Mittagessverpflegung und Fahrt zum Backdorf Häussler (ebenfalls Verpflegungsmöglichkeit). Aufenthalt und Heimreise.

(voraussichtlicher Termin, wird online angepasst)



JohannaMühlbauer@AdobeStock

Tagesfahrten – in eigener Sache

*Ein bunter Strauss aus Tagesfahrten!
Wir hoffen, es ist auch für Sie das richtige dabei.*

Im vergangenen Jahr haben wir verschiedene Zahlungsmöglichkeiten für unsere Tagesfahrten getestet, darunter Barzahlung und Onlinebanking. Mittlerweile haben wir festgestellt, dass diese Auswahl unsere Abrechnung unnötig erschwert und verkompliziert. Besonders bei kurzfristigen Absagen ergeben sich Rückzahlungen, die zusätzlichen Aufwand verursachen. Aus diesem Grund haben wir entschieden, alle Tagesfahrten wieder ausschliesslich per Barzahlung am Reisetag abzuwickeln.

Zudem bitten wir Sie um Ihr Verständnis, dass wir bei sehr kurzfristigen Absagen oder Nichterscheinen am Abreisetag Kosten von Leistungspartnern wie Schifffahrten, Eintritten usw., die uns in Rechnung gestellt werden, an Sie weiterverrechnen müssen.

Wir freuen uns auf viele schöne Reiseerlebnisse mit Ihnen und wünschen Ihnen eine wunderbare Zeit – vor allem aber beste Gesundheit!

„Höflichkeit ist wie Schnee – sie verschönert alles, was sie berührt.“ Paul Theroux